

# かけはし



佐久市立平根小学校 4 学年  
令和5年4月14日(金) No.2

## 4 年生がスタートしました！

4 年生としての生活が本格的に始まりました。新年度がスタートしてから、既に 7 日間が経過しましたが、4 年生のよい姿がたくさんありました。4 時間目の授業終了から給食準備までの時間を短縮しようと話し、「いただきます」の時刻を全員で決めました。すると、時刻を決めた翌日には、「早くしよう!」とお互いに声を掛け合う姿がありました。担任が配付物を配っていると、「先生、手伝いますか?」と声をかけてくれる児童もいます。

新年度が始まって、一番落ち着きがないのは担任かもしれませんが、子どもたちの気づかいや協力しようとしてくれる姿勢に、助けられている毎日です。

この一週間は、張り切って過ごした子どもたちも多かったかと思います。元気いっぱいには遊んだり、勉強したりとハードな一週間だったのではないのでしょうか。週末はゆっくりと休んでいただき、また来週、元気いっぴいな姿を見せてくれるのを楽しみにしております。



## 交通安全教室がありました。

4月12日(水)に交通安全教室がありました。4年生は初めて公道自転車に乗りました。子どもたちに聞くと、普段から自転車に乗る機会が多い様子でした。担任から、4月1日から自転車のヘルメット着用が努力義務になったことについて話をすると、頷いてくれる子どもたちの姿がありました。今回学習したことを生かして、交通安全に気をつけて自転車を利用してほしいと思います。ご家庭でも、自転車の練習等ご協力いただき、ありがとうございました。

